

En fait il n'y a pas eu dans ma vie une simple chose qui m'a amenée à être tellement heureuse si ce n'est... Tout !! J'ai toujours eu un entourage d'enfer avec une famille très à l'écoute, des amis toujours présents dans chaque moment, et pour couronner le tout un ou plutôt des amours tous plus intenses les uns par rapport aux autres... C'est cet ensemble d'événements qui ont fait de moi ce que je suis aujourd'hui c'est-à-dire une jeune fille bien dans sa peau et qui a envie de mordre la vie. Carpe diem, vivre au jour le jour, c'est ça ma devise ! Tous les malheurs qui sont susceptibles de m'arriver me donnent encore plus envie de me battre et d'avancer dans cette société dans laquelle on vit et on doit vivre. Alors au lieu de m'apitoyer sur mon sort, je regarde préalablement la chance que j'ai en comparaison de beaucoup d'autres personnes... Je fais des études de psychologie pour tenter de redonner le sourire à ceux qui l'ont malheureusement perdu et si j'y parviens ça sera la plus belle victoire de ma vie !!! Carpe diem !!!